

地域主権の時代 市民と歩む議会を目指して



国東市議会議長 吉水 國 人

新年明けましておめでとうござ
います。

市民の皆様におかれましては、
希望に満ちた輝かしい新春をお迎
えのことと、心からお慶び申し上
げます。

また、平素より市議会に対しま
して温かいご指導、ご理解を賜り
心から厚くお礼申し上げます。

市議会では、「開かれた議会」
を目指し、様々な取り組みを行っ
てきました。2年目を迎えたケー
ブルテレビによる議会中継では、
議会的一般質問の模様を生中継し
ており、市民の皆様になじりやす

はありますが番組として認知され
たようにあります。これからも内
容の充実に向け情報発信をして
いきます。また、昨年8月17日の
国見町を皮切りに、武蔵町、安岐
町、国東町の市内4会場で初めて
『議会報告会』を開催し、総勢1
61人の市民に参加していただき
ました。報告会では、「議会のし
くみとその仕事」「6月定例会の
審議内容」についての説明と意見
交換会を行い、たくさんの方から
貴重なご意見をいただきました。

7月には、議会内で5つの会派
が結成されました。会派結成に伴
い議会の円滑な運営を目指しま
す。また、会派内で独自に調査・
研究を行い、政策提案をすること
により議員の資質向上を図りま
す。

平成23年4月に地域主権改革関
連3法が成立し、今や地方分権、
地域主権の時代です。国から地方

に権限と財源を移譲する地域主権
の流れの中で、地方議会の役割も
さらに重要になってきています。
透明性のある議会、開かれた議
会構築のためにも、皆さまの声を
大切にしながら、市長とともにそ
れぞれの特性を生かし、実りある
議論を繰り広げ、市民の皆様のご
意見やご提案を市政に反映してま
いる所存でございます。

今後とも、市議会に対しまして
変わらぬご支援とご協力をお願い
申し上げますとともに、本年が皆
様にとりまして、実り多い年とな
りますよう心からお祈り申し上げ
ます。



議 員														
元永 安行	秋國 良二	宮永 英次	堀田 一則	森 正二	丸小野宣康	野田 忠治	明石 和久	清國 仁士	溝部 元生	大谷 和義	伊牟田洋史	木付 親次	木田 憲治	堤 康二郎

議席順